



Sie befinden sich hier:

[Startseite Hessen](#)
[Gremien- / Lobbyarbeit](#)
[Gremienarbeit](#)
[Hessisches Sozialforum](#)

[Sitemap](#) [Kontakt](#) [Suche](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#)

Hessisches Sozialforum

Das hessische Sozialforum entstand aus dem Bündnis Soziale Gerechtigkeit. Ziel dieses Forums ist die regelmäßige Diskussion zu aktuellen sozialen Themen. Die Mitglieder des Hessischen Sozialforums diskutieren aktuelle sozialpolitische Fragen und stehen im Austausch mit verschiedenen anderen Verbänden und Initiativen. Einmal im Jahr wird das Forum mit Beteiligung von Bürger*innen zu einem aktuellen Thema organisiert.

Die letzten Themen waren:

„Demokratie braucht soziale Gerechtigkeit - in Hessen und Europa“

„Zukunft für Alle! gerecht-ökologisch-sozial - Positionen zu den hessischen Kommunalwahlen“

„Zukunft für Alle! Sozialökologische Krise in Hessen - Was tun?“

> Hier können Sie sich das letzte hessische Sozialforum anschauen

<https://www.youtube.com/watch?v=Ha7sEcTnezK>

Zu dem Trägerkreis gehören derzeit 25 Verbände und Initiativen:

Agah - Landesausländerbeirat Hessen

AGF Hessen

ATTAC Frankfurt

Bündnis Verkehrswende Hessen

Caritasverband für die Diözese Limburg e.V.

Diakonie Hessen

Der Paritätische Hessen

Deutscher Gewerkschaftsbund – DGB Bezirk Hessen-Thüringen

Evangelische Akademie Frankfurt

Entwicklungspolitisches Netzwerk Hessen, EPN Hessen e.V.

Förderverein Trommel e.V. – Wiesbaden

Friedens- und Zukunftswerkstatt Frankfurt

Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft Hessen – GEW

Hessischer Flüchtlingsrat

Industriegewerkschaft IG Metall Bezirk Mitte

Initiativgruppe Bedingungsloses Grundeinkommen Ffm RM

Islamische Informations- & Serviceleistungen e.V. – Frankfurt

Katholische Akademie Rabanus Maurus im Haus am Dom

Katholische Arbeitnehmerbewegung - KAB – Diözesanverband LM

pax christi Rhein-Main-Regionalverband Limburg/Mainz

Naturfreunde Hessen e.V.

Rosa Luxemburg-Stiftung Hessen

Sozialverband VdK Hessen-Thüringen

Verband alleinerziehender Mütter und Väter (VAMV)

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN